körperschulung durch Spiel und Kraft

Eindrucksvolle gymnastische Morgenveranstaltung im Schauspielhaus

Eindrucksvolle gymnastische Marge
Wenn das "Institut für Gesundheit und Leistung" alljährlich an einem herbstlichen Sonntagvormittag zu einer gymnastischen Morgenveranstaltung in das "Schauspielhaus" einsäde, dars man gewiß sein, daß sich dem Besucher genußreiche Stunden bieten, die ausgefüllt sind von einer mosatischtig Stunden bieten, die ausgefüllt sind von einer mosatischtig fomponierten Schau einzelner Borsschungen, die sich gestewn in "Sportliche Arbeit" und "Veutsche Gymnastit" ausstellte. Aach dem Borspruch "Urter der Jahne schreiten wir . ", der mit einem ausdrucksvolsen, durch die Beleuchtungsessete des Theaters gesteigerten Bühnenbild verdunden war, hieß EU. Standartensührer K ön in g die Gäste den Kartei und Gliederungen, Staat, Wehrmacht und Reichsarbeitsdienst im Ramen des Instituts, Generalsonsul Dr. h. c. Ludwig Koselius, begrüßte Friedrich Rosenstschussen. In Vertretung des Stissers des Instituts, Generalsonsul Dr. h. c. Ludwig Roselius, begrüßte Friedrich Rosenschleit und innere Sestigkeit zu sormen, sei Ausgabe des Instituts.

Nach einem Auftatt durch eine von Edith Freye angessührten Gruppe, die das Streben des deutschen Renschen kart die und sich zweichen Ausstaltung verantwortlich zeichnete und sicht zu der der Verlächen Renschen zu der Korner-Körperschule, deren Kornerschleit und Sicht zu wererbildenden Wert dieser Nedung deutsch und sicht und eine Verlächlich wertungsvoll wiedergad, zeigte Carl K örner, der "der ihre Vererbildenden Wert dieser Ubeung deutsch unterschäftender Bestutung ind. Sodann traten wieder die Männer-Körperschule, deren Keichglich von nicht zu merschäftender Bedeutung sind. Sodann traten wieder die Männer zu ernster Arbeit zusammen. Während die Ledungen am Sandjack Schwingstraft und Elassische des gleich der nicht eine Gestellt von nicht zu kreich eine Keich eine Keich eine konnen die Keichsecht von nicht vorwenschlichen kampt den konnen der Korper — ein vit misperstandener Begriff — zu ernser Abeit kommen ließ Eine ernstant werden sollten werden kanter den kanteren

Der zweite Teil der Morgenveramstaltung, "Deutsche Symnastit", wurde mit einem groziösen Mockprung einiger Schülerinnen eingeleitet, die sich sehr sicher zeigten. Lauf und
Spuung betilette sich eine Vorzührung Goith Frehes die zum
Keulenschwung (Beatrix Blöte) überleitete. Ebenso diede kich anziehend wie körperlich vielseitzig war die Stadstudie Goith Frehes. Ein sonniges Kapitel bildeten die Kinderspiele, deren Grödig sich Goith Frehe und Beatrix Blöte teilen konn-ten. Hervorzuheben sind in erster Linie der entzückende Gow-mentanz (eine Meisterleistung der Einstudierung) und die Kleinkinder-Gymnastist, die durch ihre Anstockeung und kind-lich undeschattete Fröhlichkeit und der damit verbundenen Johlse den Beisall des Hause erhielt. Rach einer beschwing-ten, "frehen" Federetübe wurden Federungen gezeigt, die die Grazie der Auskinkspenden vorteilhaft unterstrugen und dar-um in erster Linie hervorzuheben sind. Das die Ballspiese an annentiger Kömerbisdung alse Wünsiche erfüllen, zeigte die "Ballserie", in der sich sanste Brwegungen und pielerische Ger-kafteit in ihrer ganzen Vollkommenheit ausprägten, was auch bei dem Reisemschwingen der Kall war. Ein fröhlicher Lände-ler und ein gekonnter Laufreigen bilden den Ablichtig der körnerbildenden Darbietungen, die den Lehrträften Goith Fre he, Beate Blöte, Earl Körner, helmush Kverth, Kunt Bauerdort, Canl Carbon und Wolter Vord-hausen den gekonnter Laufreigen des Instalts in jeder Weise ühre Philicht gesan zu haben; jedenfolls nach dem Verlauf die-ein Worgens zu urteilen. Helmush Fischer Stillschwei-ande Anertennung und Klumen danken den Lehrträften sir dur zähles Schossen. An der verbrosse Dieserste Stillschwei-ande Anertennung und Klumen danken den Lehrträften sir dur zähles Schossen. An der Spite die Gestellt hate, fanden sich alle Beteiligten, an der Spite die Gestellt hate, fanden sich alle Beteiligten, an der Spite die

Machdem sich der Borhang wieder ausgekeilt hatte, fanden sich alle Beteiligten, an der Spize die Lehrkräfte, Staatsrat Pg. Köwing und die Keichsbundschne, auf der Bühne zur Kührerchrung zusäammen. Rachdem SU.-Standartenhiührer Köm in g, der Leiter des Instituts ein Telegramm des Stifters Ludwig Roselius derlesen hatte, dankte er allen Beteiligten und stellte das Ziel der Einrichtung, die Pfle ge der Gemein sich darauf an, eine Gemein sich darauf an eine Gruppe Spizenkönner zu erziehen, sondern Breitenarbeit zu leisten, und wenn heute noch nicht der Gipfelpunkt der Leizfung erreicht sei, so arbeite das Institut in der nächsten Zeitungerweicht zu derschen Ausgade. Seinen besondern Dank zollte er serner den Freunden des Instituts, die auch in Zukunft breu zur Seite stehen möchten. Die dis auf die Minute pünktlich abgewickelte Worgenveranitaltung klang spoann mit der Führerehvung und dem gemeinsomen Gesang der Nabionalhymmen aus.